



[VIDÉO DE SON DISCOURS ICI](#)

Décidément, lorsqu'on n'a pas la conscience tranquille, on commet toujours la bêtise à ne pas faire, au moment où on s'y attend le moins. Ainsi de l'ambassadrice Véronique Vouland-Aneini qui, lors d'une interview improvisée à laquelle elle ne s'attendait pas, eu un réflexe de prisonnier en cavale, en se dérobant et de moi et de ma simple question. C'était à la Résidence de France à Ivandry, le 14 juillet 2019.

Loin de moi l'idée de la harceler mais je tenais à la remercier de m'avoir invité personnellement et non pas en tant que journaliste, puis de lui demander son meilleur souvenir qu'elle retiendra de Madagascar. Elle a été très bizarre en répondant dans sa fuite, protégée par deux gardes français en tenue : *“cette célébration à laquelle vous participez”*. Drôle de réponse et à chacun son interprétation. Mais elle a du se souvenir dans quel journal je collabore (celui que vous tenez en main appartenant à Rolland Hubert alias Lola Rasoamaharo), hormis le fait d'être rédacteur en chef de madagate.org.

Véronique Vouland-Aneini. Très mauvais souvenir de "son malagasy trip"...

Jeudi, 18 Juillet 2019 02:24 - Mis à jour Jeudi, 18 Juillet 2019 02:38

